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Antonio Romano nuovo presidente 
Aspesi Torino 
Il neo-presidente dichiara: “Crescere ancora per dare 
vantaggi agli operatori immobiliari” 

Torino • L’assemblea di Aspesi Torino, la branch piemontese di ASPESI - 
Associazione Nazionale tra le Società di Promozione e Sviluppo Immobiliare, su 
proposta del presidente nazionale Federico Filippo Oriana, ha nominato 
presidente Antonio Romano. Giovane immobiliarista-costruttore torinese, 
classe 1972, consigliere nazionale di Aspesi e titolare della Light House, forte di 
importanti iniziative immobiliari realizzate in Italia e all’estero, Antonio Romano 
succede al primo presidente Santo Crea, assumendo la Presidenza territoriale 
piemontese che terminerà, insieme alla presidenza nazionale, con l’assemblea 
di approvazione del bilancio Aspesi al 31 dicembre 2017.  

“Grazie alla Presidenza e al Consiglio uscenti e, in particolare, al Consigliere Delegato Giusy Sferlazza, in 
nemmeno tre anni Aspesi Torino è già una storia di successo, sia per eventi realizzati, sia per 
rappresentatività avendo associato le maggiori società immobiliari-edilizie di Torino. Il mio obiettivo è 
un’ulteriore crescita della territoriale piemontese – ha dichiarato il neo-Presidente – lungo la strada dei 
vantaggi reali per gli operatori immobiliari associati”. 
ASPESI TORINO, nata nel 2013, ha ottenuto subito un grande riscontro sia associativo che esterno 
promuovendo i rapporti con le istituzioni pubbliche e private subalpine, rappresentando gli interessi degli 
Associati nel contesto piemontese, offrendo agli associati opportunità di crescita tecnico-professionale e 
creando per loro occasioni di incontro e confronto con gli altri operatori - imprenditoriali e professionali - 
del territorio. 
Oltre a riconfermare i Vice Presidenti Stefano Ponchia e Paolo Gai ed il Consigliere Delegato Giusy 
Sferlazza, sono stati nominati Consiglieri: Marco Crespi, Paolo Latella, Alberto Morano e Roberto Talaia.  
Il Presidente Nazionale Federico Filippo Oriana, nel suo intervento introduttivo, ha sottolineato 
l’importanza di Torino nel panorama immobiliare italiano e ringraziato la Presidenza uscente: “Aspesi 
Torino è stata una storia di successo inaspettato in tempi come questi di forte crisi, aziendale e associativa, 
e ciò grazie al lavoro di un Consiglio Direttivo molto operativo ed in particolare del Consigliere Delegato 
Giusy Sferlazza che ha dato la spinta necessaria all’Associazione da quando ha assunto l’incarico nel marzo 
2014. Con Antonio e con Giusy ora si andrà ancora più avanti, nell’interesse di Aspesi nazionale e, 
soprattutto, degli operatori del nostro settore”.   
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